
Herr Ullmann spricht sich gegen die Beschlussvorlage der Verwaltung aus und ruft dazu auf, 
den Empfehlungen der Arbeitsgemeinschaft der Naturschutzverbände an dieser Stelle zu folgen.  
 
 


